
 

*Please note that Terms & Conditions are subject to change without notice. *Les modalités et les conditions peuvent être changés sans préavis. 

 

 

 WARRANTY AND RETURNS* 
 

ALL PRODUCTS ARE COVERED FOR 1 YEAR FROM THE ORIGINAL DATE OF PURCHASE.  

This warranty is limited to genuine manufacturer defects only. It will not be honored in the case of floor 
models, general wear and tear, upholstered fabrics, unauthorized repair, or any negligence towards the care 
of the product. Any claim for damages must be reported to our Service department with supporting photos. 
Worldwide reserves the right for items to be returned to our warehouse for inspection, or be inspected by 
your area service representative. If the claim is justified, part replacement, product repair, or exchange will 
be made as deemed necessary. Part replacements will be shipped out with the next order. A reasonable 
amount of touchup and part replacement is expected of the dealer. When necessary, the dealer is expected 
to sell slightly damaged products "as is". Worldwide will not accept any returns without prior authorization 
from our Service department. Any merchandise that is returned without authorization through no fault of 
Worldwide will be subject to a 20% restocking fee. 

 

GARANTIE ET RETOUR* 
 

TOUS LES PRODUITS SONT GARANTIS PENDANT UNE PÉRIODE D’UN AN À COMPTER DE LA DATE D’ACHAT. 

Cette garantie se limite aux vis de fabrication uniquement.  Elle ne s’applique pas aux articles en montre, à 
l’usure normale, aux tissus rembourrés, aux réparations non autorisées ou à toute négligence concernant 
l’entretien du produit. Toute réclamation pour dommages doit être soumise à notre service des réparations 
avec des photos à l’appui.  La Compagnie Worldwide se réserve le droit d’exiger le retour des articles à notre 
entrepôt pour inspection ou de demander à un représentant régional de s’en occuper. Si la réclamation est 
justifiée, nous ferons le remplacement de la pièce, la réparation ou l’échange du produit selon le cas. Les 
pièces remplacées accompagneront la commande suivante.  Nous prévoyons un certain nombre de mise au 
point et de remplacements de pièces de la part du marchand. Lorsque c’est nécessaire, il est entendu que le 
marchand peut vendre des produits légèrement endommagés « comme tels ». La compagnie Worldwide 
n’accepte pas de retour sans l’autorisation préalable du service à la clientele. Toute marchandise retournée 
sans autorisation dont la compagnie Worldwide n’est pas responsable sera assujettie à une surcharge de 
20 % au renouvellement des stocks. 
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